



Menos tiempos de espera: la fórmula de Matthei contra el cáncer

La candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei, anunció este lunes que, de asumir un próximo Gobierno, declarará una alerta sanitaria oncológica para dar una atención más rápida a pacientes con cáncer. En el detalle, la carta presidencial dijo que terminará y disminuirá los tiempos de las listas de espera GES con una mejor gestión, nueva tecnología, convenios con el sector privado para aumentar la capacidad de atención y una fiscalización efectiva.

ATON



PODCAST DEL DÍA

La Cadem
DIARIO FINANCIERO

"Tengo una confianza metafísica en la capacidad suicida de la derecha, sólo por eso" podría ganar Jeannette Jara la segunda vuelta".
PABLO ORTÚZAR, INVESTIGADOR IES

Jara apuesta por reunión con Landerretche: "Voy a ver si es posible que podamos conversar"

La candidata de Unidad por Chile se reunió este lunes con el economista surcoreano Ha-Joon Chang.

POR C. LEÓN Y C. VERGARA

Con calma y abierta al diálogo se mostró este lunes la candidata de Unidad por Chile, Jeannette Jara, luego de ser consultada respecto a las declaraciones de Oscar Landerretche, economista y académico de la Facultad de Economía y Negocios (FEN) de la Universidad de Chile, quien planteó el pasado fin de semana que anulará en la elección presidencial de noviembre.

"En primera vuelta uno tiene que expresar lo que verdaderamente cree y, por lo tanto, voy a anular", dijo a La Tercera el pasado domingo, desencadenando una serie de críticas desde diversos rostros cercanos a Jara, entre ellos el presidente del Partido Comunista, Lautaro Carmona, quien en entrevista con radio Nuevo Mundo dijo que "hay

que dejar que los perros ladren, es señal de que avanzamos".

Sin embargo, en un tono más dialogante y tras sostener una reunión con la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA), Jara declinó entrar en conflicto al respecto.

Tomando distancia de dichas declaraciones, Jara sinceró que pese a todo "me interesa mucho la opinión de Óscar Landerretche, porque si bien en la primaria se armó toda una polémica, yo ahora represento a la centroizquierda del país, y en ese contexto creo que sí se pueden dar espacios para dialogar y entenderse, va a ser muy positivo".

En esa línea, la carta presidencial insistió en que Landerretche tiene ideas que le parecen interesantes. "Me gusta mucho algunas ideas innovadoras que tiene en torno al modelo económico del país y



Jara y el economista surcoreano Ha-Joon Chang.

lo que necesitamos para salir de este estancamiento que llevamos repitiendo todos diez años, pero que no logra romperse, y creo que Landerretche puede hacer un gran

aporte en eso".

Así, Jara insistió en que "voy a ver si es posible que podamos conversar los próximos días y a lo mejor me puede escuchar. Yo sé que cada

uno va a tomar la posición que le parezca más adecuada, pero a mí me interesa tratar de que entre todos sumemos más en vez de estarnos excluyendo".

Reunión con Ha-Joon Chang

Antes de trasladarse a la sede de la SNA, Jara sostuvo este lunes un encuentro con el economista de Corea del Sur, Ha-Joon Chang, especialista en economía del desarrollo y profesor en la Universidad de Cambridge. Un nombre que ha influido directamente en los proyectos del Frente Amplio.

En la cita, que inició cerca de las 9,30 horas en el Instituto de Estudios Internacionales de la Universidad de Chile, hablaron acerca de los desafíos del progresismo, y respecto a la necesidad de impulsar en Chile una agenda en empleo sofisticado y de calidad.

No fue lo único. La necesidad de fortalecer la matriz exportadora, de la mano de una fuerte cadena de valor en la que el Estado opere como facilitador para escalar fue otro tópico.

En la reunión también habría participado el exsubsecretario de Relaciones Económicas Internacionales, José Miguel Ahumada, quien fue alumno Ha-Joon Chang.

Tras la cita, el economista le obsequió a Jara una copia de su libro Economía Comestible, con una dedicatoria: "Para Jeannette, con gran afecto. Ha-Joon".

"Te amo PGU": Kast lanza campaña en respuesta a las acusaciones del oficialismo

El candidato presidencial del Partido Republicano se refirió a la salida de Etcheberry y se defendió ante las críticas por falta de nombres en su equipo.

"Te amo PGU". Esa es la campaña que lanzó este lunes el candidato presidencial del Partido Republicano, José Antonio Kast. Ello, en respuesta a quienes desde el oficialismo aseguraron en redes sociales que el exdiputado eliminaría la Pensión Garantizada Universal (PGU) de llegar a La Moneda.

"Ese estilo de la izquierda de plantear que si sale electo un sector distinto al

que no sean ellos mismos, todo se va a acabar, es falso", dijo ante la prensa.

"Ahora van a ver cómo los stickers y nuestras escarapelas de aquí a un par de días van a decir 'Te amo PGU' con la mano puesta en el corazón", agregó.

Kast enfatizó en que el partido apoyó la PGU en 2021, y que "es necesaria, es un aporte importante, potencia el Pilar Solidario y es algo que nosotros vamos a promover y fomentar".

El candidato también se refirió a la salida del exdirector del Servicio de Impuestos Internos (SII), Javier Etcheberry, luego del no pago de sus contribuciones por una propiedad en Paine en proceso

de regularización. "Yo creo que ocurrió lo que tenía que ocurrir. Tenía que dejar el cargo. Y en eso había un acuerdo bastante transversal de todas las corrientes políticas", mencionó.

Por su parte, ante los cuestionamientos a la falta de nombres en su equipo programático, declaró: "Nosotros en esto nos hemos caracterizado por la seriedad. Hemos elaborado distintas propuestas. Esas propuestas se elaboran con equipos de trabajo. Por lo tanto, paso a paso".

"En el tiempo ustedes van a ir conociendo otros nombres", adelantó el candidato de republicanos.



José Antonio Kast, candidato presidencial del Partido Republicano.

ATON